

geaient rien en retour. Ils ont aidé à la construction de tous les édifices religieux de ces paroisses. M. l'abbé Beaubien dans son histoire du Sault le répète à chaque instant, mais on ne peut trop le redire, car la reconnaissance due à ces vertueux prêtres est immense.

* * *

On loue beaucoup de nos jours les dons généreux des grands millionnaires qui favorisent des œuvres humanitaires, cependant si on connaissait mieux les origines de notre histoire du Canada, en particulier, de l'Île de Montréal, on verrait que le Séminaire à lui seul a surpassé de beaucoup les générosités de nos humanitaires du jour.

